



Antwort zur Anfrage Nr. 0487/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Befahrbarkeit der Straße "Am Warberg" (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Von Seiten des Straßenbetriebes werden die Eigentümer des an den Weg „Am Warberg“ angrenzenden Grünbewuchses auf ihre Verpflichtung zum Rückschnitt hingewiesen.

Sobald die Temperaturverhältnisse es zulassen, wird ebenfalls vom Straßenbetrieb eine örtlich begrenzte Reparatur der Straßenschäden mit Heißasphalt vorgenommen.

Mainz, 05.04.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete